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←またまた出ました

「武漢肺炎」 

（幹事独り言） 

 

 

 

 

今回の月報は、短くてよいので、できるだけたくさ

んの会員から近況報告を頂きたく、みなさまにお願

いをしました。原稿頂いた皆様、ありがとうございまし

た。原稿は、いただいた順番に掲載いたします。会

員名は、月報の最後に記載しますので、読んで頂き

ながら、どの会員の文章か推測してみてください。 

 

 

 

 

 稚児ユリ→ 

 （Ｆ会員撮影） 

 

 

 

 

  

Ａ会員 

昨日は、新卒採用のＷＥＢ面接を二人の方と行

いました。一人は、北海道の学生さんともう一人

は、京都の学生さんです。学生さんもあまり緊張せ

ずに面接ができました。親近感を持ってと言えば

良いのか、学生さんにとっては自分の一番リラック

スできる部屋からですので話しやすかった様で

す。また、遠方の移動負担もなく、とても良い方法

でもあると思います。青年部では、そろそろＷＥＢ

飲み会でもやろうかとも話が出ています。 

 GW も終わり、緊急事態宣言が延長され 1 週間がたちました。姫路市では 5 月 3

日以来、新しい感染者は、報告されていません。皆さんの自粛効果の表れだと思

います。11 日あたりから飲食店もぼちぼちオープンし始めました。早く活気のある

街に戻ってほしいと思います。GW 中、我が家では、家飲みの量が増え、昼から飲

む日が続きました。林野会員お世話になりました。 

 マスコミでは、ほとんど取り上げられていませんが、尖閣諸島の領海内では、中

国の艦船が毎日のように領海侵犯をしています。とくにひどいことは、日本の領海

内で操業している漁船に、中国海警局の船が追尾し、言うに事欠いて「違法な妨

害を行った。」とか「日本は釣魚島（尖閣諸島の中国側名称）の問題において新た

な騒ぎをおこさないよう希望する。」と日本に責任転嫁し、外交ルートを通じて「厳

正な申し入れ」を行ったそうです。 

 検察官の定年延長問題よりこっちのほうが重要だと思いますが。マスコミの皆さ

ん、ちゃんと報道してくださいね。武漢肺炎後の中国の暴走にはあきれてものが

言えないと思っているのは、私だけでしょうか。 

Ｂ会員 

自粛で自宅に、こもっています。今までにない自

宅飲みで、空き缶が・・・ゴロゴロと・・・。空き瓶が・・・

ゴロゴロと・・・。テレビの前で・ゴロゴロと・・・。そして 

おなか周りが ブクブクと・・・。新型コロナよりも・・・ 

肝臓が・・・メタボが・・・。と悲鳴を上げております。え

っ・・それは 私だけ？？？ 



Ｄ会員 もうすぐ完成引渡の船です 

  5 月 23 日に完成引渡の予定のフローティングドックという作業船です。今、相生湾に浮かんでいます。この船

は港湾の防波堤、岸壁の下部のコンクリートの箱（ケーソン）を製作するための船舶です。コロナ騒ぎの影響で、

中国で製作していたクレーンの本体部分が輸入出来ず、

50 日遅れでやっと入って来て、今、一生懸命最後の仕上

げをしています。よく見てみるとクレーンのワイヤーがまだ

通っていません。引渡しが 1 ヶ月遅れで必死です。 

うちの会社は幸い従業員他に感染者も出ず、通勤は全員

自家用車で、不要不急ではなく必要早急だったので、この

仕事を続けました。ほかの船の建造も通常通り行っていま

す。ほんと幸いなことです。 

もちろん世間並みの対策は取っていて、社員に不要不急

の外出は控えよと言っている建前上、私も規則正しい生

活を送っています。会社と家の往復で、お酒は控え、早

朝及び夜の散歩は欠かさず行っています。多分γGTP

は下がっていると思い

ます。体重はあまり落

ちていないけど・・ 早

く終息するのを願うば

かりです。早く飲みに

行きたあい～ 

 

Ｆ会員 

毎朝近くの山(御旅山)に登っています。夜明け前の景色はなんとも言えま

せん。4～5 月に撮影した写真です。アケビ・フジ・イシモチ・ヤマサギソウ

とトリミングをしているコゲラです。 

上の写真はヤマフジ（Ｆ会員撮影） 

 

Ｃ会員 

 俳句集自費出版しました。近々朝日新聞に載る予定です。皆様に謹呈致しますので本棚の肥やしに

してやってください。心ある方は是非お買い上げください 業務の都合上、次年度は休会させてい

ただきます。今までお世話になりました。また、次々年度よろしくお願い致します。 

Ｅ会員 

ふと、思い出し「砂の器」の映画を見て、本を

読みなおしました。ストーリーはご存知だと 

思いますが、伝染病を差別されることから、悲

劇がおこりました。今、感染者を差別しているこ

のような時に是非もう一度見てください。 



ここで、幹事報告 

 

１）今月のクラブ動向  

 5/13 5 月定例理事会（持ち回りで開催） 

 5/15 西播第 1 グループ 新旧会長幹事会 

 （ＺＯＯＭで開催） 

 5/20 当クラブ第 5 回アセンブリー（中止） 

 

２）西播第 1 グループ 

 市内の医療機関にフエイスシールドを寄付しまし

た（右の写真） 

 

↓アケビ（Ｆ会員撮影） 

３）５月持ち回

り理事役員会

（すべて決

議） 

①例会開催

について： ５月末まで休会とする。６月３日に理事役員会を開催し、６

月１０日以降の例会をどうするか決める。 

②第５回クラブアセンブリー（後期評価と次年度引継ぎ）について：中止

とする。 

③会員退会について：中農一也会員の退会を承認する 

 

 Ｇ会員からは、お城の模型写真が２枚届きました。たぶん、自分で作ら

れたのでしょうね 

 

Ｈ会員 

クラブの例会もさることながら、仕事関係も、会議・会合の類も軒並み STOP。 

甚だ運動不足の為、今はできるだけ『歩く』ことを意識してはおりますが、やはりゴルフにまさる環境はないな

と。大手を振って、ゴルフ場に行ける日を心待ちにしています。 



Ｊ会員 

 緊急事態宣言の発令とほぼ同時期に大腸ポリープ切除

を行いました。（國富病院） 2 週間は、ゴルフ、お酒を控

えるよう指示を受けていたので我慢をしていました。家内

から、このまま「お酒を控えたら…」と、「ホンマやなぁ…、

やってみるか」…で、約 2 ヶ月経過しました。（意外と禁酒

はできました。） 

昨日の政府発表では、兵庫県は解除されませんでした

が、今週の日曜日（5/10）から『お酒の解除』をして、ほん

の少し飲んでいます。 

 

        ヤマサギソウ （Ｆ会員撮影） 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｍ会員 

お疲れ様です。一応全社員、テレワークの対応ができたというもの

の、私のような機械音痴の老人は会社のパソコンと自宅のパソコンを

つなぐのがやっとで、とてもテレワークやテレビ会議にはついていけません。本当に精神的に参ってしまう今

日この頃です。 

 

 コゲラ（Ｆ会員撮影） 

 

Ｋ会員 

ご苦労様です。近況報告 

自慢ではないのですが、連休中外出できなかったの

で、家にこもって会社及び工場のペーパレス化に向け

て、プログラム(言語は VBA と python)を組んでました。

結構時間あったので 5 ソフト組めました(^^)/ 

最近はクラウドやライブラリーが充実してるので、あり

がたいです。 

Ｉ会員 

3 密避けて出来るとかで白鷺 GC の 2 サムス

ループレー行きました。駐車場で靴履き替え

て、セルフでカート積込み積卸し。精算も自動

機やし受付もアコーディアのカード見せるだけ。

確かに 3 密ナシです。所用 3 時間 50 分。これ

で 4,999 円。ちなみに、 Out51・In42。 

Ｌ会員 

姫路西ロータリークラブの皆様 

 本当に、ご無沙汰しております！ 

 兵庫県は、昨日、特別警戒地域から解除はなりませんでしたが、

会員の皆様におかれましても、色々な面で、大変ご苦労をされておら

れるのではないかと、お察し申し上げます。 

 さて、例会も 6 月 3 日まで休会の予定で、その後の事は、６月 3

日の理事会で決めることになりますが、そうしているうちにも、どんどん

次年度が近づいています。 

つきましては、次年度の例会、役員・理事会、アッセンブリーの開催

を WEB 会議方式ができないか可能性を探っているところです。 

会員の皆様が、Zoom 会議に対応いただけるかどうか、５月２９日ま

でに、事務局または丸尾次期幹事まで、ご連絡いただければとありが

たいです。どうぞ、よろしくお願いいたします。 



 

＊西播第一グループ 現次期会長幹事会は、５月１５日（金）18 時から、

Zoom で開催されます 

 次年度の西播第一グループの役員は、下記の通りです（敬称略）。 

   イシモチ（Ｆ会員撮影） 

 

 現次期会長幹事会の審議事項は下記の通りです。 

  ・ＩＭの登録料について 

  ・公式訪問・クラブアッセンブリ－の日程 

  ・次年度会長・幹事会日程について 

  ・2020－21 年度西播第一グループ合同例会の開催について（姫路西クラブ担当です） 

  ・2020－21 年度 西播第一グル－プＩＭについて 

  ・2020－21 年度グル－プフェスタ開催について 

  ・2021－22 年度西播第一グル－プガバナ－補佐選出クラブについて 

最後までお読みいただき、ありがとうございました。誤字脱字や間違いがあっても、どうかご容赦くださいね。 

 

小噺  

「サメに襲われたら、逃げられないな」と言うと、ドイツ人が言った。「サメより早く泳げなくても大

丈夫。一緒にいる人より早く泳げたらよいだけだ」 

ガバナー補佐 波多野芳則（神崎クラブ） 

 姫路南ＲＣ 会長岡本哲侍、幹事髙谷宗治 

 姫路西ＲＣ 会長吉田和正、幹事丸尾将満 

 姫路東ＲＣ 会長山根章、幹事郡山佳也 

 神崎ＲＣ 会長小林正一、幹事依藤義光 

 姫路中央ＲＣ 会長藤森久嘉さん、幹事植村真次 

 姫路ＲＣ 会長城守、幹事入江道弘 

投稿いただいたのは、 

  Ａ：藤橋会員  Ｇ：田路会員 

  Ｂ：島田会員  Ｈ：横山会員 

  Ｃ：中村正行会員 Ｉ：帽田会員 

  Ｄ：重岡会員  Ｊ：小山会員 

  Ｅ：鷲尾会員  Ｋ：丸尾会員 

  Ｆ：赤西会員  Ｌ：吉田会員 

   Ｍ：前田会員 

 です。ありがとうございました。みなさんが、写真

や模型やプログラミングなど、多彩な趣味を持っ

ておられることにびっくりしました。 

備谷年度、この状況のまま例会が再開されずに

終わる可能性が出てきました。 

最後四か月、不完全燃焼になりそうです。三宅 


